

Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - KALIBUNDER.INDONESIAASATU.ID

Sep 29, 2023 - 11:59



Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambang Warganya

Sukabumi, 29 September 2023 - Hari Jumat menjadi momentum istimewa bagi warga Kp. Cikadu, Desa Sekarsari, yang pada pukul 09.35 pagi kemarin, menerima kehadiran Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari. Kegiatan yang dikenal dengan Anjongsana atau DDS (Deklarasi Damai dan Sejahtera) ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan warga

masyarakat.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Aiptu Subandi menjelaskan peran dan tanggung jawab Polri dalam upaya pencegahan penyebaran paham radikalisme. Bhabinkamtibmas juga turut mengajak warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga dan memelihara situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah tentang antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Aiptu Subandi memberikan pemahaman yang komprehensif kepada warga mengenai bahaya TPPO dan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam mencegahnya.

Tidak hanya itu, dalam pertemuan yang akrab ini, Aiptu Subandi juga mengulas program unggulan yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Marully Pardede, yakni "DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat mengoptimalkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat dengan prinsip-prinsip utama tersebut.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, yang turut mengawal kegiatan ini, mengapresiasi inisiatif Aiptu Subandi dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. "Melalui Anjangsana ini, kami ingin memastikan bahwa hubungan antara polisi dan warga selalu terjaga dengan baik. Ini adalah salah satu bentuk penerapan polisi sebagai sahabat masyarakat," kata IPTU Taufick Hadian.

Anjangsana atau DDS ini diakhiri dengan suka cita dan doa bersama. Semangat gotong-royong dan kebersamaan begitu kental terasa dalam pertemuan ini. Diharapkan, kegiatan semacam ini akan terus berlanjut untuk menciptakan keamanan dan ketentraman di Desa Sekarsari.